

ABSTRAK

Affan Hidayat. *Pemberitaan Sosial Politik Islam Indonesia Dalam Majalah Tempo Tahun 1998-2004.*

Majalah Tempo merupakan suatu media massa yang telah beberapakali diberedel pada masa orde baru karena kritiknya yang konsisten kepada pemerintahan Soeharto. Terlebih, setelah runtuhnya Orde Baru undang-undang pers diubah dan cenderung lebih terbuka ketimbang pada masa orde baru. Majalah Tempo kerap kali memnberitakan masalah-masalah sosial, politik, hukum, serta agama pun menjadi bahasan utama dalam Majalah Tempo. Karenanya, umat Islam di Indonesia pula sering dimuat dalam pemberitaan Majalah Tempo.

Berdasarkan uraian di atas, terdapat beberapa rumusan masalah sebagai berikut: pertama, bagaimana kondisi sosial politik Islam Indonesia pada tahun 1998-2004? Kedua, Bagaimana pemberitaan sosial politik Islam Indonesia dalam majalah tempo tahun 1998-2004?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kondisi sosial politik di Islam Indonesia pada tahun 1998-2004 dan pemberitaan sosial politik Islam Indonesia dalam Majalah Tempo Tahun 1998-2004.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, yaitu model penelitian yang mempelajari peristiwa atau kejadian di masa lampau berdasarkan jejak-jejak yang ditinggalkan. Metode penelitian ini dilakukan melalui empat tahapan, yaitu heuristik, kritik, interpretasi, dan historiografi.

Berdasarkan penelitian disimpulkan bahwa: Indonesia pada tahun 1998-2004 menghadapi beberapa masalah sosial politik. Permasalahan tuntutan referendum Timor Timur, pemberontakan OPM, Gerakan Aceh Merdeka, Kerusuhan Antara Agama di Ambo, Maluku serta daerah sekitarnya, munculnya partai-partai baru pasca reformasi, munculnya radikalisme hingga bom bali serta terlaksananya pilpres secara langsung untuk pertamakalinya. Pemberitaan sosial politik Islam yang dimuat dalam majalah tempo mencangkup pemberitaan mengenai keikutsertaan umat Islam Indonesia dalam permasalahan-permasalahan yang muncul pada saat itu dengan sudut pandang Tempo yang kritis terhadap segala pemberitaan. Kontestasi umat Islam dalam pemilu 1999 dan pemilu 2004 serta tokoh-tokoh Islam yang terlibat didalamnya.

Kata Kunci: Islam, Sosial Politik.